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Un nouveau Comité des Fêtes & de la Culture a été mis en place et enregistré en préfecture 
en 2020

Son bureau se compose aujourd'hui comme suit :

Mme 
Brigitte 
Roesing 
« 
  
Gitte »

présidente

Mr 
Olivier 
Anger

trésorier

Mr 
Immanuel 
Meffert

secrétaire

 

Une liste non exhaustive d'activités et d'animations a été établie :

Séances « ciné » et débats – expositions – le retour des épouvantails – bourse des graines 
et des plantes – sorties naturalistes – concours de pétanque – soirée(s) jeux – soirée(s) 
lecture etc...




